
Verbale n. 2 anno 2016/2017 

Il giorno 26 del mese di settembre 2016 alle ore 16.00 si è riunito nell'Aula Magna dl 

Liceo Classico "G. D'Annunzio" il Collegio dei Docenti, presieduto dal Dirigente 

Scolastico dott.ssa Donatella D'Amico per discutere il seguente o.d.g.: 

1- Lettura e approvazione Verbale precedente; 

2- Funzioni strumentali a.s. 2016/2017; 

3- Commissioni di lavoro e costituzione: 

4- Attività di potenziamento; 

5- Piano attività anno scolastico 2016/2017; 

6- Varie ed eventuali. 

Sono presenti tutti i docenti, tranne Incletolli Manuela, Mammana Maria, Marino 

Emilio, Tatoni Ida Maria. Funge da segretaria del Collegio la prof.ssa Radico Maria 

Pia. 

Punto n°1: Letture e approvazione Verbale precedente: 

Dopo la lettura del verbale precedente prende la parola la professoressa Volpe Sara, 

facendo notare delle incongruenze tra il verbale pubblicato sul sito del Liceo e quello 

letto in seduta odierna. Il DS risponde che, non avendo potuto leggere prima il 

Verbale della seduta precedente, ha apportato delle modifiche al suddetto poco 

prima della seduta odierna. Prende quindi la parola il professor Berardi Giuseppe, 

affermando, in relazione all’assegnazione del bonus premiale, che la scheda, 

formulata da taluni docenti, è servita solo per poter prendere in considerazione 

qualche criterio in più per l’assegnazione del Bonus ai Docenti. Il Dirigente Scolastico 

precisa che essa si è basata su quanto indicato dalla Determina. Subito dopo il 

Verbale viene approvato a maggioranza. La professoressa Leone Fatima interviene, 

ribadendo le incogruenze già evidenziate dalla professoressa Volpe Sara, e propone 

quindi al Collegio di poter usare, durante le sedute, un metodo di registrazione 

audio.  

Punto n°2: Funzioni strumentali a.s. 2016/2017: 



Si passa al secondo punto all’o.d.g., con l'identificazione delle due funzioni 

strumentali come il trascorso anno scolastico e l'assegnazione di esse. Esse vengono 

assegnate all’unanimità alla professoressa Marcantonio Annalisa per il PTOF (Prima 

funzione strumentale) e al professor Valente Mauro per l’Orientamento (Seconda 

funzione strumentale).  

Punto n°3:Commissioni di lavoro e costituzione 

Il DS chiede a tutto il Collegio la disponibilità per la formazione delle Commissioni 

che sono, ad esempio, ORIENTAMENTO, PTOF, ERASMUS+, GIORNALINO 

SCOLASTICO, SCIENZA UNDER 18, ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO, PROGETTO 

TEATRO. Nell’ordine quindi le Commissioni sono così composte: 

- ORIENTAMENTO: professori Volpe Annalisa, Fagnano, Ciglia, Di Sciascio, Di 

Marcantonio, Cipollone, Lombardo, Ciccone, Stromei, Di Muzio, Sonsini; 

- PTOF: professoressa Berardini. Interviene la professoressa Marcantonio, 

invitando tutti i Coordinatori di Classe e di Dipartimento a fornirle tutto il 

materiale utile alla stesura del PTOF a.s. 2016/2017: 

- ERASMUS+: professori Pizzica (Referente del Progetto), Praturlon, Follacchio, 

Ciccone, Sorella; 

- GIORNALINO SCOLASTICO: professor Cocozza. Interviene la professoressa 

Casaccia, informando il Collegio circa la disponibilità da parte di una 

giornalista de ‘LA DOLCE VITA’ a tenere un corso per gli studenti e a riservare 

delle pagine al nostro Liceo sulla rivista sopra menzionata; 

- SCIENZA UNDER 18: professori Cipollone, Cocozza, Franchi. Interviene il 

professor Cipollone chiedendo al Collegio la disponibilità da parte dei docenti 

del Dipartimento specifico di Scienze; 

- ALTERNANZA SCUOLA-LAVORO: professoressa Casaccia; 

- PROGETTO TEATRO: interviene la professoressa Leone, dichiarando che 

porterà avanti soltanto il progetto iniziato nell’anno scolastico precedente 

fino al mese di Dicembre 2016 e si dichiarano ugualmente disponibile per tale 

progetto le docenti Ciccone e Sorella. 

 

Il Collegio approva. 

 

Il DS si rivolge quindi alla professoressa Rulli Annarita invitandola ad essere 

referente di una Commissione che avrà il compito di esaminare tutte le proposte 



pervenute da enti esterni per l’a.s. corrente con la collaborazione della 

professoressa Bertellini.  

 

Il Collegio approva all’unanimità. 

 

Il Dirigente informa il Collegio circa la proposta, collegata all’orientamento 

universitario, da parte dell’Associazione ‘ALUMNI’ di far tenere delle lezioni 

mattutine in Aula Magna ad alcuni Responsabili di Dipartimenti Universitari con 

la nomina di un docente interno Referente. La suddetta richiesta non viene 

approvata dal Collegio così come formulata dall’Associazione. Il professor 

Valente Mauro si rivolge al Collegio dichiarando un’eventuale disponibilità a 

condizione che quanto proposto si svolga nelle ore pomeridiane. Tale variazione 

viene approvata dal Collegio.  

 

Punto n°4: Attività di potenziamento: 

 

Il DS ribadisce quanto già dichiarato nella seduta precedente, ovvero che i docenti 

che non completano il proprio orario saranno impegnati in attività pomeridiane di 

potenziamento o, in alternativa, attende al più presto proposte degli stessi per un 

pieno utilizzo. 

Punto n. 5: Piano attività anno scolastico 2016/2017: 

Viene proposto al Collegio un calendario degli impegni annuali che viene approvato 

all’unanimità con modifiche riguardanti alcune date. Il Piano annuale sarà pubblicato 

sul sito Web ufficiale del Liceo. 

Punto n. 6: Varie ed eventuali 

Il DS comunica, mettendole in visione a tutto il Collegio, delle proposte di 

assegnazione dei Coordinatori di Classe. Prende la parola il professor Valente, 

proponendo che ci sia un solo Coordinatore per classe, senza un verbalizzante. Il DS 

chiarisce che, in sede dei prossimi Consigli di Classe, sarà possibile sia avanzare delle 

proposte volontarie per il Coordinatore Presidente di Classe, ed eventualmente per 

figura del Segretario verbalizzante. Le suindicate figure verranno retribuite con il FIS, 

qualora la nomina sia di durata annuale, comportando così un impegno aggiuntivo.  

 



Il Dirigente Scolastico informa il Collegio che ci sarà a disposizione un tecnico, nelle 

ore mattutine, per l’utilizzo del nuovo registro elettronico Classeviva Spaggiari. A 

tale proposito specifica che i docenti in aula devono registrare tutte le entrate 

posticipate e le uscite anticipate degli alunni. Prende la parola il professor Berardi 

chiedendo dei chiarimenti in merito alla gestione di tali entrate ed uscite, in quanto 

gli alunni non dovranno più farsi autorizzare dalla Vicepresidenza, ma basterà una 

comunicazione sul libretto delle giustificazioni oppure la presenza del genitore a 

scuola. Sempre in relazione a tale argomento, il DS comunica che al più presto 

verranno installati n. 2 TOTEM attraverso i quali ogni alunno, munito di un apposito 

badge, registrerà tutto ciò che riguarda gli ingressi, le uscite e i ritardi. 

 

Il Collegio di seguito indica la data per le elezioni annuali proponendo al Consiglio 

d’Istituto il 20 Ottobre 2016. 

 

Si passa poi alla comunicazione da parte della professoressa Sorella, Referente della 

Commissione Viaggi, che ci sono due proposte per le mete per il viaggio di istruzione 

delle classi Terze Liceali: Praga e Budapest. La decisione, comunque, spetta sempre 

ad ogni singolo Consiglio di Classe, nel rispetto del regolamento dei viaggi in vigore. 

 

Si ricorda inoltre che le Programmazioni individuali devono essere presentate entro 

e non oltre il termine del 30 Ottobre e direttamente inserite sul registro elettronico 

Classeviva Spaggiari. 

 

Infine il DS informa il Collegio che occorre al più presto esprimere un parere circa il 

prossimo piano di dimensionamento della rete scolastica a.s. 2017/2018. 

Ricordando infatti che, ad oggi, sono non utilizzate n. 14 aule, di cui 10 concesse 

dalla Provincia, ente proprietario dell’edificio scolastico, al Liceo Scientifico 

“Leonardo da Vinci” di Porta Nuova, precisa che il prossimo a.s. le aule vuote 

saliranno a n. 16/18. A tal riguardo il DS chiede al Collegio di riflettere sulla proposta 

che consentirebbe al Liceo Classico di orientare al meglio e secondo finalità congrue 

al proprio indirizzo l’utilizzo di tali locali in eccesso, e cioè sulla richiesta di istituire 

un nuovo liceo scientifico. In tal modo si verrebbe a costituire un nuovo polo liceale, 

anche con notevoli possibilità di utilizzo per gran parte delle cattedre oggi presenti 

nel Liceo Classico. Alcuni docenti chiedono ulteriori delucidazioni e di seguito, 

all’unanimità, il Collegio decide di aggiornare l’argomento alla prossima seduta 

proprio per poter meglio riflettere sulla stessa. 



La seduta è tolta alle ore 19.30. 

 

 

 

Il Segretario verbalizzante                                                                   Il Dirigente Scolastico 

 


